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       学 校 教 育 目 標 

＝学び確かに 心豊かに 体健やかに＝ 

 

 

南部小学校は、日常の生活と学習を両輪と考えています。ＰＴＡ総会でお話しましたように、各学年に応じた

当たり前の重点を実践し、児童の主体的・協働的な学びを目指します。４月下旬の授業参観では、ご夫婦や祖父

母の方の参加もあり、多数の方からご覧いただきました。今後も、授業参観や学校行事等ご家族でご来校いただ

き、「南部っ子」を応援していただければ幸いです。 

 

 

             【平成２８年度ＰＴＡ重点】   寒河江市の『さがえっこ育み１０カ条』より 

●子どもの行動 大人が手本（全体の重点） 

 きちんとあいさつをする、時間を守る、約束を守る等、「南部っ子」の 

健全育成のためにお互いに手本となる行動をしていきましょう。 

●早寝 早起き 家族いっしょに朝ごはん（母親委員会の重点） 

生活リズムを整え適切な睡眠・食事をとることで、「南部っ子」が自分 

の持っている力を十分発揮できるよう努力していきましょう。         

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

南部小学校通信 

南部っ子

 

５月３１日（火）～６月３日（金）家庭訪問   １日（水）６年貧血検査  ２日（木）プール開き  ６日（月）安全点検  ７日（火）ＩＣＴ・４～６年歯科検診 

８日（水）スポーツテスト 心肺蘇生法研修会 ９日（木）クラブ活動 １０日（金）集金口座振替日・３年遠足・みなみおはなしかご・委員会活動 

１１日（土）１年ビオトープ作業 １３日（月）職員会議・心電図検査 １４日（水）尿検査  １５日（水）授業研究会 １６日（木）クラブ活動 

１７日（金）ＩＣＴ・代表委員会  ２０日（月）４年校外学習 ２１日（火）学校評議員会 ２２日（水）１年親子給食・２年校外学習 ２３日（木）５年宿泊学習 

２４日（金）５年宿泊学習２日目・みなみおはなしかご ２８日（火）授業研究会 ２９日（水）６年市民プール練習 ３０日（木）クラブ活動・PTA常任委員会 

本校「南部ぶちあわせ太鼓」６年生２０名の最後の

舞台として、５月３日、南部地区春祭りに出演し、た

くさんの地域の方々の前で堂々と披露しました。これ

からは、５年生が主体となり、伝統を継承していきま

す。 

見守りボランティアの人たちに、これからもよろ

しくお願いします、という気持ちをこめて司会を

がんばりました。（２年・拓真・綾乃） 

 

（４年男） 6/３０（木）午後２時「モンテディオ夢クラブ」本校に

おいて６年生と交流学習をする予定です。 

■４月２７日（水）、朝の時間、見守りボラン

ティアの皆さんとの顔合せ会を行いました。 

■今年度も、全校生に見守りボランティアの方

から自己紹介をしていただき、あいさつや、安

全に注意する点を教えていただきました。登下

校では一年間を通してお世話になります。今後

ともよろしくお願いします。 

６年生で南部小として最後の太鼓でした。精一杯

披露しました。これからは５年生が伝統をしっか

りと引き継いでほしいと思います。（６年 蘭） 

 

（４年男） 

【平成２８年度ＰＴＡ役員】 

参  与：荒木 茂・武田幸一 

会  長：鈴木 仁 

副会長：宮林成明・海野秀明・ 

小林孝弘 

幹事長：須藤浩之 

幹 事：小山田 聡・服部浩子 

監 事：犬飼知也・佐藤英俊 

環境整美 部長：森谷浩之 

体 育  部長：早坂光弘 

生 活  部長：渡邉 誠 

広 報  部長：大沼昭俊 

母 親 委員長：高橋聡子 

１学年 委員長：阿部和裕 

２学年 委員長：田島信吾 

３学年 委員長：海野 学 

４学年 委員長：渋谷勇介 

５学年 委員長：小林淳一 

６学年 委員長：會田健司 

 

 

役員の方を中心に都合のつく保護者みんなで声を掛け合い、共に子ども

たちのために活動していきましょう。【事業計画で確認されたこと】 

○３学年保護者・・・夏休みのプール監視（昨年度から実施） 

○４学年保護者・・・相撲大会の後片づけ 

○５学年保護者・・・運動会の後片づけ 

○６学年保護者・・・市陸上や水泳大会テント搬出入（これまで同様） 

○全学年保護者・・・ビオトープ活動（環境整備や環境講座支援等） 
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今
日
も
、
副
班
長
を
先
頭
に
し
て

登
校
し
て
き
ま
す
。
春
夏
秋
冬
、
季

節
の
移
ろ
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日
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子
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【
校
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武
田
幸
一
】 



今年度のキーワード「当たり前」のレベルアップ 

 

 

 

 

 

                                              
【校長より】 
  

 

 

 

 

 

 

 

 
今年度初めての児童会主催行事。実行委員、前期委員長

を中心に企画、運営をした１年生を迎える会は大成功でし
た。１年生はもちろん、全校みんなが触れ合うゲームの中
で笑顔いっぱいで楽しい時間を過ごすことができました。 

これも、６年生が各自の役割を自覚して準備し、本番で
もきびきびとした進行やゲームの説明を行い、そして、１
年生のことを第一に考えて楽しませようとした心配りの
おかげでした。「流石（さすが）６年生」、会場の体育館は
全校みんなの心豊かな笑顔で溢れていました。 
 

 

 

 

寒河江警察署のみなさんを

講師にお迎えして、交通教

室を行いました。１・２年

生は実際に道路に出て、道

路の横断の仕方を教わりま

した。自分の命は自分で守

ることの大切さを学ぶこと

ができました。 

もうじゅうがりのゲームがとてもたのしか

ったです。（１年 そうた ） 

２年生からペンダントをもらってうれしか

ったです。（１年 ほのか ） 

 

 

１年生のためにがんばって準備したか

いがありました。これからもみんななか

よくできる南部小にしたいです。 

（６年 翔琉） 

ねらい「自分で課題を決めて、自分のやりたい学習に取り組み、自ら学ぶ意欲を高める。」 

つけたい力 

   （１）自ら進んで、願いや目標をもって学習に取り組むことができる力 

   （２）自分で決めた学習をしっかりとやり遂げることができる力 

   （３）学びを活用し、問題に直面したときに自ら判断し行動することができる力 

時 間 火曜日の朝は１～３年生、木曜日の朝は４～6 年生  場 所 教室・図書室他 

★家庭学習の手引きも使用し、家庭学習にもつなげています。 

５月１８日に行われる市の

陸上競技大会に向けて、毎

日練習に励んでいます。「南

部っ子」が届くころには結

果が出ていると思います

が、詳細は６月号にてお知

らせしたいと思います。 

右左右とかくにんしてわたること

をおしえてもらったのでちゃんとや

りたいです。（１年 はな） 

これまでにないくらい多くの保護者やご家庭の皆様から、子ども達の授業の様子を見ていただき

ました。ＰＴＡ総会も体育館の後ろまでびっしりと参会者の方でいっぱいになり、例年のじゅうた

んや資料の数が足りなくなったことをお詫び申し上げるとともに、ＰＴＡ活動に対する熱心なご理

解とご協力に心より感謝申し上げたいと思います。 


